

NOTA DE PRENSA Nº 010 - 2023

MINISTRA DE SALUD Y GOBERNADOR REGIONAL DE LA LIBERTAD VISITAN INSTALACIONES DE IREN NORTE



Durante su visita a la ciudad de Trujillo, la ministra de Salud, Rosa Gutiérrez Palomino, acompañada por el gobernador regional de La Libertad, César Acuña Peralta, y el Gerente Regional de Salud La Libertad, Aníbal Morillo Arqueros, fueron recibidos por el Director (e) del Programa Sectorial III de IREN Norte, Dr. Manuel Cedano Guadamos.

La titular de salud, refirió que visitó el IREN Norte con el propósito de proponer mejoras en la atención especializada a pacientes con cáncer.

En este establecimiento oncológico supervisó el funcionamiento del equipamiento en Centro Quirúrgico, así como el mamógrafo 3D de última generación y tomógrafo, que permite asegurar el diagnóstico precoz, así como la atención especializada en los servicios de quimioterapia y emergencia. También recogió las necesidades de atención de los pacientes y usuarios.



A su turno, el Gobernador Regional de La Libertad, César Acuña Peralta, ratificó su compromiso de continuar apoyando a la entidad de salud para brindar una atención de calidad a los pacientes oncológicos.

Agradecemos su difusión.

Trujillo, febrero del 2023